

Mise en ligne : 30 mai 2016.
www.entreprises-coloniales.fr

SIPH au GHANA

Le caoutchouc rebondit
par Antoine Labey

(*Jeune Afrique*, 5 novembre 2008)

www.jeuneafrique.com/Article/ARTJAH500p052-055.xml0/

[...] En 1997, la SIPH avait acquis 12.600 ha au Ghana en prenant 60 % de la Ghana Rubber Estate Ltd. (Grel). [...] Au Ghana, où il n'y avait pas de tradition de culture de l'hévéa, nous avons lancé un vaste programme [de cultures villageoises] avec des financements de l'Agence française de développement [AFD] qui doit permettre de créer 1.000 hectares supplémentaires par an », précise-t-on à la SIPH. Les agriculteurs cultivent l'hévéa en plus de leurs cultures traditionnelles : vivrières et palmier à huile. La récolte du latex a lieu toute l'année et le prix d'achat est fixé chaque mois en fonction du cours mondial. [...]
